

La prueba se desarrollará mañana a partir de las 10.00 horas

Alrededor de 300 atletas invadirán Río Seco en la disputa del Interzonal

Redacción • Ferrol

Las pistas de atletismo de Río Seco recibirán mañana la visita de una multitud de jóvenes atletas que encontrarán en las instalaciones naronesas el marco de celebración de la primera jornada Interzonal individual en pista de deporte escolar, prueba organizada por la Secretaría Xeral para o Deporte junto con la delegación ferrolana de atletismo.

Alrededor de 300 deportistas pertenecientes a los clubes y colegios de las comarcas de Ferrolterra y de Coruña, competirán a lo largo de la mañana en las distintas pruebas, que darán comienzo a las diez para finalizar aproximadamente a las 13.00 horas.

Categorías

De esta forma, benjamines, alevines e infantiles buscarán concluir con éxito esta primera prueba de las dos que conformarán la fase interzonal individual previa al Provincial en edad escolar. Esta segunda jornada será precisamente el siguiente fin de semana en la ciudad herculina.

Por parte de la comarca de Ferrolterra estarán presentes en la cita de mañana un total de diez clubes y colegios de la zona. Además del Ría Ferrol,



Las instalaciones naronesas acogerán la primera jornada de la fase previa al campeonato provincial

correrán en las distintas pruebas deportistas pertenecientes a las Escuelas Municipais de Cabanas, así como alumnos de los colegios de San Sadurniño, Mercedesias, La Salle, Isaac Peral, Ludy, Colegio Ponzos e Ibañez Martín.

Entre la expedición herculina que se desplazará a las instalaciones naronesas de Río

Seco, se encuentran los centros escolares de Compañía de María, María Casares, Emilio González López, Sal Lence y San Francisco Javier, además de los integrantes del club de atletismo Riazor Coruña.

Los 80 metros vallas para las participantes en el tetratlón femenino en categoría infantil así como los concursos de

martillo, triple salto y pértiga en la misma categoría, además del salto de altura tanto para las atletas pertenecientes a la categoría alevín como infantil, dará el pistoletazo de salida a una intensa jornada en la que se dará cita la numerosa cantera con la que cuenta el atletismo en las comarcas de Ferrol y Coruña.

Pórtico organiza un campamento na Serra de Ancares

Redacción • Ferrol

A sección de montaña de Izar Fene, Pórtico, ten previsto realizar esta fin de semana un campamento na Serra de Ancares. A saída terá lugar mañá ás 10.00 horas dende a Rúa Castro (O Cruceiro, Perliño), para chegar ás 15.30 horas ó lugar de ubicación do campamento, no pobo lugués de Rao. Logo realizárase unha marcha a lugares de interese etnográfico, para xa o domingo iniciar ás 8.30 horas unha marcha ó cumo do Surcio, o mirador dos Ancares así coma ó pobo de Peliceira. En definitiva, una interesante cita en contacto coa natureza e os fermosos paraxes galegos.

Horarios de la piscina de A Malata durante los días de Semana Santa

Redacción • Ferrol

La piscina de A Malata permanecerá aberta los días de Semana Santa con algunas modificaciones. Mientras que el jueves y el viernes santo habrá unas jornadas de hinchables, tanto el sábado como el domingo la instalación abrirá conforme a su horario habitual. El lunes de Chamorro la instalación tan sólo abrirá por la mañana, concretamente en horario de 10.00 a 14.00 horas. Se puede recabar más información en la propia instalación o bien llamando a los teléfonos 981.371.222 ó 629.844.011.

El próximo seis de abril se celebrará en A Pombaña el Gallego de fun-fly

Redacción • Ferrol

Organizado por el Club Aeromodelismo Viravolta de Ferrol, el próximo día seis de abril se celebrará la primera prueba del Campeonato Gallego de fun-fly, que se desarrollará en la pista de vuelo del club A Pombaña, en Pedroso, un escenario que será precisamente inaugurado oficialmente con esta prueba.

En el campeonato podrán participar todos los aeromodelistas con licencia en vigor, que tendrán que afrontar un total de cinco pruebas: encendido de motor, despégue, limbo, dooping y aterrizaje. La prueba comenzará a las diez y media de la mañana. Cada uno de los participantes iniciará su actuación cuando el juez de la orden de encender el motor, momento a partir del cual se pondrá en marcha el cronómetro que se parará una vez el avión se haya detenido sobre la pista. Tras las pruebas, se procederá a la entrega de trofeos.

Presencia de nadadores locales en el Trofeo Diputación de Pontevedra

Redacción • Ferrol

Un total de 13 nadadores de distintos clubes de la comarca de Ferrolterra se desplazarán mañana a la localidad de A Estrada para tomar parte en la séptima edición del Trofeo Diputación de Pontevedra. El Club Natación Cedeira será el que parte con la más amplia expedición, ya que acudirán a la cita con un total de seis nadadores entre los que se encuentran Jesús Blanco, Adrián Blanco, David Castro, Daniel Bustabad, Xan Suárez y Luís Suárez.

Por el club Marina Ferrol participarán en el trofeo pontevedrés los nadadores Mateo Bruquetas, Luis Fontán, Belén Loureiro y Eva Prieto, mientras que por el Náutico Narón competirán Bea Toimil, que cubrirá las pruebas de 50 y 100 espalda, Alfonso Piñeiro, en los 50 y 100 braza y Abel García, que en su caso nadará los 50 y los 100 metros espal-

da. La ocasión será aprovechada por los deportistas para intentar seguir mejorando sus respectivas marcas personales en la presente campaña.

Trofeo Servicio

En otro orden de cosas, el domingo la piscina de A Malata acogerá la quinta jornada del Trofeo Servicio, cuya organi-

zación correrá a cargo en esta ocasión del Club Natación Ferrol. Los nadadores más pequeños de los clubes de la comarca de Ferrolterra, nacidos entre los años 90 y 94, disputarán la penúltima cita de un trofeo que en la sesión del domingo acogerá las pruebas 100 mariposa, 50 mariposa y espalda y relevos de 6x50 libres.

Resultados de los alevines

El pasado sábado, la piscina de Caranza acogió la quinta jornada de la liga gallega en categoría alevín, en la que el club anfitrión copó gran parte de los primeros puestos, lo que ratifica la gran actuación del club departamental en una competición en la que ocupa el segundo puesto de entre casi una treintena de clubes. Borja Beceiro y Patricia García, ambos del Natación Ferrol, coparon los primeros puestos en la prueba de los 100 metros estilos. Alejandro Dopico, del Náutico Narón, y Patricia García, del Natación Ferrol se impusieron en los 200 metros mariposa. El también naronés Adrián Teijeiro se hizo con el primer puesto en los 50 metros libres, puesto que en categoría femenina fue logrado por Flavia Braña, del Marina. El Náutico Narón es noveno y el Marina es décimo quinto.

Competición benjamín en Batallones

Mañana, a partir de las 17.30 horas, la piscina de Batallones se convertirá en el escenario de la quinta y penúltima jornada de la liga gallega en categoría benjamín, y en la que participarán los clubes Natación Ferrol y Náutico Narón, además del anfitrión, el Marina. Es este club el que por el momento se encuentra ubicado en mejor posición, ocupando el cuarto puesto por delante del Natación Ferrol.

Por otra parte, el domingo la piscina de Caranza acogerá una jornada de deporte escolar, a partir de las 17.00 horas, en la que participarán las escuelas de los clubes así como los nadadores de distintos colegios.